

## **El Intendente se reunió con el Ministro de Infraestructura Alejandro Arlía**

Escrito por Administrador

Jueves, 12 de Enero de 2012 00:00

---

El Ministro de Infraestructura de la provincia de Buenos Aires recibió en su despacho al jefe comunal de nuestra localidad, Juan Carlos Gasparini y al diputado provincial Walter Abarca, a fin de evaluar las obras de infraestructura previstas para el año en curso.

A lo largo de la entrevista el Ministro se comprometió a "una pronta reactivación habitacional para Roque Pérez y a la concreción de desagües pluviales que serán incorporados en el ejercicio de este año como así también a un plan de luminarias para la comuna".

Además enfatizó Arlía que "tiene que haber una terminal de ómnibus en Roque Pérez, pues es un punto fundamental en la comunicación local y regional de la zona que será reactivador y generador de empleo".

"Nuestra tarea es estar al lado de los intendentes acompañando los proyectos de desarrollo de nuestras comunidades" finalizó el diputado Abarca.